



"2024-Año de la Defensa de la Vida, la Libertad y la Propiedad"

Proyecto de Resolución

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación

RESUELVE

Declarar de interés de la Honorable Cámara de Diputados el Primer Seminario de Fortalecimiento del Tercer Sector: "Asociando desafíos", a realizarse el 10 de junio en el Salón Coty del Paseo Cultural Castro Barros, Provincia de La Rioja.



"2024-Año de la Defensa de la Vida, la Libertad y la Propiedad"

Fundamentos

Sr. Presidente:

La Fundación Vamos a Andar es una entidad sin fines de lucro con sede en la Provincia de La Rioja que trabaja incansablemente en la construcción, fomento y formación integral de su comunidad. Su equipo no solo se encuentra comprometido en la transmisión de conocimientos por medio de talleres, cursos y capacitaciones, sino también en el acompañamiento de sus integrantes para que éstos puedan desarrollarse plenamente y transformar su realidad social.

En esta ocasión La Fundación llevará adelante el Primer Seminario de Fortalecimiento del Tercer Sector bajo el lema "Asociando desafíos", que se llevará adelante el 10 de junio del corriente año en el Salón Coty del Paseo Cultural Castro Barros de la Provincia de La Rioja, con el objetivo de socializar estrategias y recursos para fortalecer al sector.

Es sabido que el tercer sector está formado por organizaciones no gubernamentales, asociaciones e instituciones de la sociedad civil, pero no es conocido por todos el papel fundamental que cumple este sector en la creación de respuestas sociales ante diversas problemáticas, en la promoción del bienestar comunitario y la defensa de los derechos humanos.

Este Seminario, cuya declaración de interés promuevo, representa una oportunidad única para fortalecer a estas entidades, ya que permitirá a las organizaciones del tercer sector adquirir nuevos conocimientos y habilidades a través de diferentes capacitaciones, y al mismo tiempo facilitará la creación de redes interinstitucionales que fomenten la colaboración y el intercambio de buenas prácticas.

Este encuentro favorecerá la socialización de las actividades que cada organización desarrolla, la puesta en común de objetivos y lineamientos de trabajo, así como también la realización de un registro actualizado de todas las instituciones activas con acciones y propuestas. Asimismo, esta actividad permitirá la confección de un recurso colectivo que servirá para brindar mejores respuestas a las demandas concretas de la sociedad civil.



"2024-Año de la Defensa de la Vida, la Libertad y la Propiedad"

Los temas que se abordarán en el seminario son de suma relevancia. Entre ellos, se discutirá sobre la situación actual del tercer sector en nuestro país, lo que permitirá a las organizaciones comprender mejor el contexto en el que operan y los desafíos que enfrentan. También se reflexionará sobre la importancia de integrar prácticas responsables en la gestión de las organizaciones, marcos de administración y sustentabilidad a fin de garantizar la permanencia de las actividades que ofrecen a la comunidad. Finalmente, se abordará el acceso a la justicia y la garantía de los derechos humanos, pilares fundamentales para una sociedad justa y equitativa.

En síntesis, el Primer Seminario de Fortalecimiento del Tercer Sector "Asociando Desafíos" es una iniciativa de gran importancia que merece ser reconocida y apoyada. Su contribución al fortalecimiento de las organizaciones del tercer sector redundará en beneficios directos para la comunidad, mejorando la capacidad de respuesta a las necesidades sociales y promoviendo un desarrollo más inclusivo y sostenible.

En virtud de lo expuesto, solicito a mis pares su apoyo para respaldar la presente iniciativa.

HILDA AGUIRRE

DIPUTADA NACIONAL